



生命輝く赤中生



目指す学校像

明日また来たくなる学校



「学校ブログ」掲載中! 赤見台中HP 検索

「準備をしっかりと」

校長 穂山 孝幸

9月もとても暑く、秋の彼岸を過ぎても最高気温が30度を超える日がありました。本当に暑くて、今年も気力、体力を消耗する夏でした。最近になってようやく朝晩は秋めいてきた感があります。

9月下旬には、新人戦班大会があり、各運動部が参加しました。3年生が引退した後、新チームとなり、暑さで思うように練習できなかった面もあったでしょうが、それぞれによく頑張っていました。優勢でも最後まで気を抜かず、劣勢でも最後まで全力で臨んでいたと思います。初めての競技参加で、自分の持てる力をうまく発揮できなかった人もいるかもしれませんが、成果を得た一方、課題も見つかったと思いますので、今回の経験をいかして新たな目標に向かって頑張ってください。県大会出場者は赤中、そして北足立北部班の代表としてベストを尽くしてください。

大会やコンクール、作品制作等少しでもよいプレーを、よい音を、よい作品を、と思うならばやはり周到な準備が欠かせません。この「準備」には様々な要因が含まれていると思います。体調を整えること、日々の練習にしっかり取り組むこと、道具など必要なものをしっかり管理して大切にすること、こうなりたいというよいイメージをもつこと等あるでしょう。本番までの限られた時間の中で、また、他にもやる事がたくさんある中で進めていかなければなりません。時間を大切にしながら進めてほしいと思います。「人事を尽くして天命を待つ」のことわざとおり、最善を尽くしたと自分で思えば結果はどうであれ、きっと納得できます。

「もっと速くなりたい、強くなりたい、うまくなりたい」と誰しも思います。そのために基本的に忠実にコツコツと練習を続けていくのです。練習の成果はなかなかすぐには見えるものではありませんが、心身の成長と共に技術・体力は確実に向上していきます。少しずつ上達してしていくこともありますし、なかなか上手くできなかったことがある日、「こうすればいいんだ」とコツをつかんでできるようになることもあるでしょう。限られた時間の中で、一つ一つを大切に積み上げてほしいと思います。必ずや自分自身の成長を実感できる日が来ると思います。

今月30日に、校内合唱コンクールを行います。しっかりと準備を行って、音楽の素晴らしさや、仲間と協力して目標に向かうことの楽しさを満喫できる素晴らしい一日となるよう、頑張ってください。



日	曜	10月の行事予定 ※部活終了17:00 完全下校17:15	部活
1	水	A週 全校朝会 各種委員会 短縮5時間(水①②④⑤⑥) テスト前部休	×
2	木	新人県・駅伝壮行会	×
3	金	PTA第2回執行委員会14:00 PTA第2回運営委員会16:00	×
4	土		
5	日		
6	月	B週 中間テスト(テスト後 月④⑤)	×
7	火	中間テスト(テスト後 火⑥①②)	×
8	水	学年朝会 陸上新人県大会 生徒評議会 教材費引落とし	○
9	木	陸上新人県大会	○
10	金		○
11	土		
12	日		
13	月	スポーツの日	
14	火	A週 合唱コン学年リハ(3年)	○
15	水	生徒会立会演説会・選挙⑤⑥	×
16	木	第2回南部テスト	○
17	金	駅伝班大会	○
18	土		
19	日		
20	月	B週 教育実習終了	×
21	火		○
22	水	小中連携公開授業(小学校の先生が来校) 合唱コン学年リハ(2年)	×
23	木	合唱コン学年リハ(1年)	○
24	金		○
25	土		
26	日		
27	月	A週	○
28	火		○
29	水	木曜日課	×
30	木	校内合唱コンクール(クレアこうのす)	×
31	金	各種委員会 短縮5時間(金①②④⑤⑥)	○

新人兼県民総合スポーツ大会北足立北部班大会壮行会

9月19日(金)の朝の時間に全校で行いました。各部長の決意表明、そして3年生を中心とした応援団から熱い激励のエールが贈られました。大会の結果につきましては本校ホームページに掲載する予定です。



鴻

巣市立中学校海外派遣生徒の報告会

9月17日(水)の朝の時間にリモートで行いました。本校からは3名の生徒が参加しました。



- 3年1組 ○○○○さん
- 3年2組 ○○○○さん
- 3年4組 ○○○○さん



とても充実した8日間だったことを感じさせる素晴らしい発表でした。

赤ちゃんふれあい体験事業

昨年度に引き続き、9月18日(木)の午前中に3年生が行いました。前半は上尾中央総合病院の助産師さんに講演をしていただき、後半は各教室で実際に赤ちゃんに触れあいました。3年生にとっては



とても貴重な時間になりました。ご協力いただいた関係者の皆様、誠にありがとうございました。

鴻巣・北本地区中学校英語弁論大会

9月11日(木)に吹上生涯学習センターで行われました。本校からは2名の生徒(3年2組 ○○○○さん、3年3組 ○○○○さん)が出場しました。学校でも9月22日(月)の朝の時間に発表会をリモートで行いました。緊張している様子もうかがえましたが、とても立派に発表してくれました。

